



JE LUI AI TRANSMIS MA PASSION, MA CARDIOMYOPATHIE AUSSI.

Les cardiomyopathies sont des maladies du cœur qui peuvent être génétiques ou liées à d'autres facteurs de risque.

**Informez les membres de votre
famille pour mieux les protéger.**

Pour en savoir plus, rendez-vous sur liguecardioliga.be.



**LIGUE
CARDIOLOGIQUE
BELGE ASBL**



JE LUI AI TRANSMIS MA PASSION, MA CARDIOMYOPATHIE AUSSI.

Les cardiomyopathies sont des maladies du cœur qui peuvent être génétiques ou liées à d'autres facteurs de risque.

**Informez les membres de votre
famille pour mieux les protéger.**

Pour en savoir plus, rendez-vous sur liguecardioliga.be.



**LIGUE
CARDIOLOGIQUE
BELGE ASBL**